

やる気・やさしさ・根気強さのある子どもを育てる ～あいさつ・返事をする 命を大切にする 感謝する～



# 南っ子だより

家庭・地域版

文責 長崎市長崎小学校 校長 入江寿紀

## 6年生を送る会を行いました！

3月5日に、6年生を送る会を実施しました。校内ではインフルエンザ、新型コロナウイルス等の感染は落ち着きを見せていましたので、体育館に集まって6年生を送る会ができました。体育館では全校児童が、歓声を上げながら、楽しくゲームなども行うことができ、子どもたちは笑顔いっぱいであつたようでした。それぞれの学年が、1年間お世話になった6年生へ感謝の気持ちを伝えるために工夫を凝らした発表を行いました。どの学年の発表も6年生に対する思いのこもった素晴らしい発表でした。とても感動しました。6年生もその発表からたくさんの思いを感じたのではないのでしょうか。会の後半では、校旗の引き継ぎ式がありました。5年生の代表が校旗と伝統を引き継ぎました。5年生は、最高学年になる責任の重さを感じたようでした。5年生も在校生から尊敬される6年生に成長してくれると期待しています。

今年の卒業式も、昨年に続き、6年生だけの参加としましたので、この6年生を送る会が、全校児童が集まった卒業式でもありました。とても思い出に残る会となりました。

6年生の皆さん、今までありがとうございました。そして、卒業おめでとうございます。

6年生の皆さんは、卒業まであと10日ほどです。残り少ない日々ですが、1日1日を大切に、南長崎小学校での友との日々を心に刻み、未来へ向かって羽ばたいてください。

## 6年生を送る会の様子

